
2021 年度 第 5 回理事会議事録 
 

 
2021 年 8月 12 日（木）19 時 30 分、WEB 上にて理事会を開催した。 

定刻に、理事 伊藤伸が議長席につき、本会は有効に成立した旨を告げて議案の審議に入った。 

 

 理事総数      27 名 

 本日の出席理事数  23 名 

 監事総数             2 名 

 本日の出席監事数   1 名 

 

■出席役員：会長）宇田英幸、副会長）伊藤伸 理事）赤間公一、石川麻子、犬塚功一、大橋幸子、押野修司、

北村ミチル、小池祐士、神山真美、阪井之哉、鈴木香織、鈴木真弓、鈴木康子、高橋啓吾、髙橋

暢介、原裕如、平田樹伸、逸見康子、丸達也、吉田朋子、渡部慶和  

       
■委任役員： 岡部拓大、田坂翔太、茂木有希子、安永雅美 

監事）土屋美樹 
■欠席役員：野村健太 

監事）川俣実 

■他出席 ：北部ブロック長）後藤 昴                           敬称略 

 

■議 題： 

Ⅰ．審議・検討事項【発案者：敬称略】 

追認１ ｵﾚﾝｼﾞﾘﾝｸﾞ絆フェス協力依頼書【認知症地域支援推進部：吉田】 

内容確認し、8月 2日に BAND にて満場一致で可決された。 

 

追認２ 緩和ケア IPW 研修会後援依頼【訪問リハビリテーション振興委員会：高橋】 

内容確認し、8月 5日に BAND にて満場一致で可決された。 

 

第１号議案 2021 年度第 4回理事会議事録について【法人管理部：安永】（資料 1）      

内容の一部修正を行い、満場一致で可決された。 

          

第２号議案 学術部主催 第２回研修会における zoom ウェビナー導入について【学術部：押野】（資料 2） 

ウェビナー導入に関して満場一致で可決された。 

 

第３号議案 研修会講師（当事者）が自分のインスタグラムに，県士会 HP URL の掲載を希望している件 

【東部ブロック：小池】（資料 3） 

７月に実施した「リモートで語ら Night  4 年たった今，私の生きがい見つけました！〜片麻痺クッキングへ

の挑戦〜」研修で、講師を務めていただいた当事者から、インスタグラムに県士会 URL から掲載を希望してい

る。当事者のインスタグラム掲載に関して満場一致で可決された。 

 

第４号議案 代議員選挙規定について【事務局：大橋】（資料 4）  

ブロックを選挙区として選任数が決められ、立候補者が定数に満たない場合ブロック長が推薦することとなる。 

選挙管理委員長はホームページおよび電子定期便をもちいて広報する形になるが、規定に記載する使用媒体名



は BAND で検討していく。 

 

第５号議案 後援依頼「第 19回日本音楽療法学会関東支部地方大会」【総務部：丸】（資料５）  

内容を確認し満場一致で可決された。 

 

 

Ⅱ．報告・確認事項 

１．各部局活動報告 

１）事務局長：大橋事務局長より以下の報告があった。 

役員変更登記を現在進めている。 

また県士会の事業を厳しい目で見ている会員もいる。事業をきちんと進めていきましょう。 

２）法人管理部：安永部長欠席のため報告事項なし。 

３）総務部：丸理事より報告事項なし。 

４）財務部：北村財務部長より以下の報告があった。 

第一四半期の収支の報告を受けた。会費収入は順調であるが、支出は少なめな状況である。 

正当な支出ができるように努めていく。補正予算を検討したい部署があれば申し出をしてほしい。 

５）学術部・編集委員会：押野理事より以下の報告があった。 

第 2 回目研修を申し込み受付中となっている。現在すでに 100 名を越えているが、ウェビナー導入により人

数制限枠が広がったため、引き続き募集を続けていく。 

６）学会支援委員会：小池理事より報告事項なし。 

７）教育部：鈴木香織理事より以下の報告があった。 

研修会開催後のポイント申請と講師ポイントの申請を忘れずにするように周知された。 

８）生涯教育委員会：神山理事より以下の報告があった。 

 現職者選択研修を 1 テーマ開催予定。現職者共通研修はブロックと協力しながら進めていく。 

９）養成教育委員会：岡部理事欠席のため鈴木真弓理事より以下の報告があった。 

現在実習指導者講習会開催のため準備を進めていく。 

また 8 月 18 日全国リハビリテーション学校協会の臨床実習指導者講習会に関する説明会に丸理事が参加す

る予定となっている。 

10）職能開発事業部：鈴木真弓理事より以下の報告があった。 

第 3 回臨床実習指導者講習会の準備を進めている。 

11）広報部：伊藤理事より以下の報告があった 

広報部会を開催している。ホームページ・SNS の準備も進めている。広報誌の見直しを進めている。 

12）地域リハ推進部：平田理事より以下の報告があった。 

9 月 18 日からリハフェスタを進めていくために準備している。 

13）地域包括ケア推進部：野村理事欠席のため報告事項なし。 

14）認知症地域支援推進部：吉田理事より以下の報告があった。 

8 月 9 月認知症基礎コースの申し込みを行っている。 

地域支援に関して、カフェや集いが緊急事態宣言の影響で、支援が難しい状況が続いている。 

9 月の世界アルツハイマー月間のイベントに部として今年も部として協力をしていく。 

15）災害対策部：阪井理事より以下の報告があった。 

8 月 29 日に災害ベーシック研修を開催予定。 

豪雨災害が続いており、熱海の災害に関して JRAT 静岡が活動している。 

16）制度対策部：石川理事より報告事項なし。 

LIFE 説明会資料が協会ホームページに掲載されている。 



県士会ホームページにリンクを張っていただく依頼をした。 

17）各ブロック 

・東部：小池理事より報告事項なし。 

・西部：逸見理事より以下の報告があった。 

 夏キャンの前に打ち合わせを養成校と一緒に行っていく。 

・南部：犬塚理事より以下の報告があった。 

 夏キャンの準備を進めている。8 月 27 日こども支援委員会とここくら委員会とコラボする。 

秋頃リスク管理の研修会開催の準備を進めている。 

・北部：後藤ブロック長より以下の報告があった。 

 8 月 25 日-8 月 31 日相談会を行うが、それに先駆け Youtube ライブを 8 月 11 日開催した。 

18）訪問リハビリテーション振興委員会：高橋暢介理事より以下の報告があった。 

 ベーシックコースを 10 月 24 日開催する。 

19）生活行為向上マネジメント推進委員会：高橋啓吾理事より以下の報告があった。 

9 月基礎研修開催予定。10 月書き方研修と事例報告会を開催する。 

20）子ども支援委員会：田坂理事が欠席のため報告事項なし。 

21）福祉機器委員会：鈴木康子理事より報告事項なし。 

22）高次脳機能障害地域支援推進部：渡部理事より以下の報告があった。 

8 月 7 日研修会を実施した。OT24 名、PT5 名、当事者１名、合計 30 名の参加があった。 

障害福祉事業所の方と意見交換も兼ねて研修を 2 月頃行う予定となっている。 

アンケート調査報告は 8 月に発送とホームページ掲載を予定している。 

23）運転再開支援委員会：赤間理事より以下の報告があった。 

7 月研修は 41 名参加された。9 月に研修会を開催する。 

協会よりアンケート調査依頼があり、電子定期便に掲載していただいた。 

24）こころとくらしの地域支援推進委員会：原理事より以下の報告があった。 

夏キャンに協力する。ここくら相談室 10 月 2 日、1 月 22 日に開催予定。 

MTDLP 研修の準備を進めている。 

第 68 回精神保健福祉大会が埼玉で開催される。 

25）第 31 回埼玉県作業療法学会：神山理事より以下の報告があった。 

学会開催のための会議を実施した。開催方法について次回理事会で検討いただきたい。 

26）埼玉県リハビリ専門職協会・コミュニティケアネットワーク川越：渡部理事より以下の報告があった。 

総会の開催時期が未定。 

 

２．会長・副会長より 

 １）宇田会長 

 厳しい状況であるがやれることからやっていきましょう。 

 埼玉県臨床工学技士会の 30 周年に関して寄稿をする。 

２）伊藤副会長 

 Youtube ライブを行って、配信の仕方などをチャレンジするきっかけになった。 

 直接発信できることが強みになるのではないかと思う。 

 

３．監事より 

 欠席のため報告なし。 

  

Ⅲ．その他 



次回理事会：2021 年  9 月 9 日（木） オンライン会議 

   

以上をもって議案の全部を終了したので、議長は 21 時 05 分閉会を宣した。 

 

   2021 年 8 月 12 日 

 

一般社団法人埼玉県作業療法士会 理事会 
 


